

Das Motorradtreffen im Biberenbad

Erneut ist die Zeit gekommen im Biberenbad unser Motorradtreffen aufzustellen und zu Betreiben. Langsam aber sicher können wir es schon ein wenig, wissen was wann wo sein soll, wer wo ist und was es alles noch zu Organisieren gibt. Eine grosse Arbeit die da zu bewältigen ist. Am Schluss bleiben noch die effektiven 3 Tage die vom Publikum wahrgenommen werden. Da liegt es uns besonders am Herzen, das es euch gefällt. Der Moto-Club-Bümpliz hat sich von Anfang an das Ziel gesetzt, das der Eintritt ins Festzelt nichts kosten soll. Dies kann aber nur Realisiert werden, indem die Kosten fürs Festzelt, die Musikanlage, den Stuntmann und nicht zuletzt für die beiden Live-Bands auf andere Art in die Kasse kommt. Dazu brauchen wir jedes Jahr Sponsoren, Gönner, Inserenten im Festführer, und auch jeden Biker der bei uns eine Wurst isst, etwas Trinkt und ein Tombolalos kauft trägt zum Gelingen des Motorradtreffens bei.



Das imposante Mischpult für den optimalen Sound.

Wir haben wieder einmal unser schon fast Sprichwörtliches Wetterglück, es ist einmal mehr sehr heiss als wir am Freitagabend das 6. Internationale Motorradtreffen eröffnen. Als Attraktionen haben wir den Stuntmann Steven gewinnen können. Er sorgt für Stimmung mit rauchenden Gummis. Etwas leiser aber nicht minder Spektakulär geht es beim Boxenstopp des United Swiss Endurance Teams zu und her. Am Freitagabend spielen die Sensaphon, eine bekannte Band aus der näheren Umgebung. Nach dem wir im letzten Jahr nicht so ganz den Geschmack des Publikums getroffen haben, findet diese Musik bestimmt mehr Anhänger unter den Bikern. Die Stimmung im Festzelt ist jedenfalls gut. Da es so heiss ist, bleiben viele Biker auf dem Vorplatz, so ist drinnen nicht alles voll, die Musik ist aber auch im Freien gut zu hören. Für die Bands mag das eigenartig sein, doch glaube ich dass die meisten Biker an das Treffen kommen um unter Gleichgesinnten zu sein und nicht um ein Konzert zu hören. Die Live Auftritte gehören aber einfach dazu, zu später Stunde zieht es die Leute eher ins Zelt, so dass es für die Bands doch noch zu einem guten Gig kommt. Unser neuer DJ ist ganz up to date, er hat alle seine Titel als MP3 Dateien auf seinem Compi, es ist richtig spannend ihm über die Schulter zu sehen. Man merkt das er dieses Metier beherrscht. So gibt es eigentlich keine Pausen, jedenfalls was die Musik anbetrifft. Der erste Tag geht zu ende es hat alles gepasst.



Die Kassen werden eingestellt und das Personal wird instruiert.

Am Samstag haben wir erneut schönes Wetter und es zieht manchen Biker von fern und nah ins Biberenbad. Das Essensangebot wurde erweitert und es gibt dieses Jahr mit Würsten, Steaks, Nugets, Spearrips, Zwiebelringen, Hörnlisalat, und natürlich den Pommes eine breite Palette. Die letzten Jahre haben wir immer Motorräder prämiert, dies wollten wir nicht mehr tun, da es einfach immer schwieriger wird es gerecht zu machen. Für den einen ist eine Harley das schönste, für den andern muss es ein Superbike sein. Am Abend spielen für uns die Groove Bandits, eine tolle Band mit einem Super Sound. Es ist ein reges kommen und gehen, auch unsere Aussteller tragen dazu bei, dass das Treffen wiederum zu einem vollen Erfolg geworden ist.



Die Zeltstadt des Mototreffens im Biberenbad!

Für die Tombola konnten wir einen Roller als ersten Preis abgeben, auch das Mountainbike und der Reisegutschein waren nicht ohne. Wir hoffen es hat euch spass gemacht und danken euch für die Unterstützung. Bald schon wieder ist ein Jahr vorbei, wir hoffen, dass ihr uns treu bleiben werdet, unser Ziel wird es sein alles noch ein wenig besser zu machen, damit es auch beim 7. mal ein grosses Fest wird. Mit euch den besten Bikern wird es uns gelingen, bis dann.



Das Treffen ist in vollem gange!